

CHAPITRE XII

Politique extérieure de la Restauration
et de la Monarchie de Juillet

20^e Leçon

I. — POLITIQUE EXTÉRIEURE
DE LA RESTAURATION

Plan de la Leçon.

I.	Intervention en Espagne.	{	Absolutisme de Ferdinand VII.
			Triomphe du parti libéral.
			Congrès de Vérone : intervention de la France.
			Ferdinand rétabli dans son absolutisme.
II.	Intervention en Grèce.	{	Révolte des Grecs contre les Turcs.
			Intervention de la Russie, de l'Angleterre et de la France.
			Navarin (1827).
			Expédition de Morée.
			Traité d'Andrinople (1829) : indépendance de la Grèce.
III.	Prise d'Alger.	{	Victoire de Staouéli.
			Prise d'Alger (juillet 1830).
IV.	Conclusion.	{	La politique extérieure de la Restauration fut néfaste en Espagne, glorieuse en Grèce, utile en Afrique.

I. — Intervention en Espagne.

Quand, après la défaite de Vittoria, le roi Joseph est chassé d'Espagne, *Ferdinand VII* rentre à Madrid (mars